

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana dan DDS Bersama Warga

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Jan 17, 2024 - 09:28



Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana dan DDS Bersama Warga

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Polsek Gegerbitung, AIPDA Dadang Suhendar, S.Pd., melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door

to Door System (DDS) pada hari Rabu, 17 Januari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Gunung Dewi, Desa Caringin, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan Anjangsana dan DDS tersebut, AIPDA Dadang Suhendar bertemu langsung dengan warga masyarakat Desa Caringin, memberikan himbauan, serta melakukan dialog untuk membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Beberapa himbauan yang disampaikan pada kesempatan tersebut antara lain:

1. **Jaga Situasi Kamtibmas:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Caringin dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam:** Masyarakat diingatkan untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam, terutama pada musim penghujan yang saat ini sedang berlangsung.
3. **Antisipasi Tindak Kejahatan:** Himbauan diberikan agar warga senantiasa waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai upaya antisipasi.
4. **Menjauhi Provokasi Berita HOAX:** Masyarakat diingatkan agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX terkait Pemilu tahun 2024. AIPDA Dadang Suhendar juga memberikan penekanan pentingnya mendapatkan informasi dari sumber yang terpercaya.

Kegiatan Anjangsana dan DDS ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat Desa Caringin, serta meningkatkan kesadaran bersama akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.